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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Anna Kugelmann, Hannah Speer, Linus Röber, Fabian Schwarz,
Lea Kreutzheide, Lisa Iden, Oskar Schmidt, Stefan Förster5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Robin Fränzel

Gäste: Margarete Ketelsen, Nick Dienel, Robert Amborn

Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 9 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2022-14-01
wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 StuGaKo10

Nick Dienel berichtet, dass Robert Amborn sich als Nachfolger für den studentischen StuGaKo
im Mathe Lehramt aufstellen möchte. Robert Amborn stellt sich kurz vor. Lisa merkt an, dass es
schön wäre, wenn Robert Amborn im FSR hin und wieder über die Sitzungen als StuGaKo berichten
könnte. Robert Amborn stimmt zu und wird ohne Gegenrede entsandt. Nick Dienel berichtet
weiterhin über Herr Koksch, den wissenschaftlichen StuGaKo für Mathematik Lehramt. Laut Nick15

Dienel setzte er sich sehr gut für die Lehrämter ein, möchte das Amt jetzt aber niederlegen.
Sollten mehrere Personen den Wunsch äußern, dass Herr Koksch dieses Amt weiter bekleidet,
ließe dieser sich vermutlich darauf ein. Nick Dienel wünscht sich, dass der FSR ein positives Wort
beim Dekanat für Herrn Koksch einlegt. Lisa meint, dass dafür der direkte Kontakt fehlt. Es soll
Rücksprache mit älteren FSRen gehalten werden, das TOP wird auf nächste Woche vertagt. Am20

Montag um 18:30 Uhr möchte Lisa zum FSR ABS gehen, um mehr Meinungen zu bekommen.
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3 Berichte

3.1 Stura

Lisa berichtet, dass die neue Finanzordnung im Stura angenommen wurde. Der FSR Medizin hat
einen TOP über den Spaziergang der Querdenker gegen das Uniklinikum eingebracht. Nachdem25

Medizinstudenten sich der Demonstration entgegen stellten, gab es Konflikte, zwischen den
beiden Parteien. Weiterhin wurde über die ausgedünnte Mensensituation und die Prüfungen
gesprochen.

3.2 Fakra

Margarete Ketelsen hat einen Kurzbericht vom Fakra über den Verteiler geschickt. Es wurden Ani-30

ta Behme (für Lehre) und Andreas Thom (für Forschung) als Prodekan:innen gewählt. Weiterhin
wurde Prof. Matthies als Studiendekan gewählt und folgende Personen in die Studienkommission
bestellt: Prof. Matthies, Prof. Behme, Dr. Herrich, Oskar Klempt, Kay Schmidt Hannah Speer.
Die Prüfungsausschüsse wurden bestellt. Bei digitalen Fernprüfungen ist eine Videoaufnahme
verpflichtend. Außerdem soll das Dresdner Mathematische Seminar wieder anlaufen und gegebe-35

nenfalls vom FSR beworben werden.

3.3 FSR Phil Kamerapflicht

Das TOP wird vertagt.

3.4 Vernetzungstreffen Green Office

Lea berichtet, dass bei dem Vernetzungstreffen über die Ausgabe der FSR Beutel gesprochen40

wurde, da der Inhalt häufig nur ausgegeben wird, um danach entsorgt zu werden. Das Angebot
soll nachhaltiger werden. Eine weitere Idee, um die Beutel nachhaltiger zu gestalten, ist die
Ausgabe von Gutscheinen anstelle der Beutel. Auf diese Weise bleiben die Waren nicht im Büro
oder Lager liegen, sondern können zentral verteilt werden. Nach der Vorstellung des Green
Office konnten Anfragen der FSR gestellt werden. Weiterhin können Finanzanträge an das Green45

Office gestellt werden, wenn ein nachhaltiges Projekt gefördert werden soll. Es soll ein Verteiler
erstellt werden, in den sich FSR-Mitglieder eintragen können und anschließend beispielsweise
über neue Treffen informiert werden. Hannah wird eine E-Mail an Alexandra Seifert schrieben,
um im Verteiler aufgenommen zu werden.

4 Veranstaltungen50

4.1 Klausurtagung

Lisa schlägt die erste Aprilwoche als Termin vor, der Ort könnte derWillers-Bau sein. Sie berichtet,
wenn es Neuerungen gibt.

4.2 Gruppenfoto

Aus der Umfrage wurden zwei Termine gewählt, die für alle möglich sind. Diese sollen an Frau55

Gierig weitergeleitet werden.
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4.3 Ersti Rucksäcke

Lisa schlägt vor, dass sie ausgegeben werden könnten oder für Veranstaltungen im SoSe behalten
werden.

5 Online Prüfungen bei Erstis60

Es gab keine Neuerungen und keine Rückmeldung der Erstis.

6 Lehrpreis und EVA

Am Mittwoch wurden Kandidaten für die Lehrpreise ausgewählt, es fehlt noch an Begründungen.
Vorschläge für die letzte Kategorie (Anerkennung) sind erwünscht. Aus diesem Grund wird der
Beschluss vertagt.65

7 Neuer Sitzungstermin

Anwesende sind mit dem jetzigen Sitzungstermin zufrieden. Dieser wird auch in der vorlesungs-
freien Zeit beibehalten.

8 Nachträgliche Änderung des Protokolls vom 10.01

Änderung nicht möglich, da das Protokoll bereits bestätigt wurde. Nachtrag im Sonstigen.70

9 E-Mail bezüglich Lernraum Analysis

TOP wird vertagt.

10 studentische Studiengangskoordinator:innen

Lisa schlägt vor die studentsichen StuGaKos auf SM zu bewerben, damit sich Leute melden. Sie
verfasst eine Vorlage.75

11 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

Lisa meint, dass jedes Semester vor den Prüfungen ein Newsletter verfasst wird. Hannah wird
sich darum kümmern.

12 Sonstige

Im Protokoll vom 2022-01-14. ist im TOP 3.2. Fakultätsrat Bericht ist ein Fehler aufgetreten. Der80

Satz: Ïm Senat existiert wohl die Bestrebung auch noch am Tag nach der Prüfung zurückzutre-
ten.”, sollte lauten: Ïm Senat existiert wohl die Bestrebung auch noch am Tag vor der Prüfung
zurückzutreten.”.
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Hannah Speer schließt die Sitzung um 14:09 Uhr.
85

Das Protokoll wurde am 2022-04-01 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Hannah Speer Anna Kugelmann

4


	Begrüßung und Formalia
	StuGaKo
	Berichte
	Stura
	Fakra
	FSR Phil Kamerapflicht
	Vernetzungstreffen Green Office

	Veranstaltungen
	Klausurtagung
	Gruppenfoto
	Ersti Rucksäcke

	Online Prüfungen bei Erstis
	Lehrpreis und EVA
	Neuer Sitzungstermin
	Nachträgliche Änderung des Protokolls vom 10.01
	E-Mail bezüglich Lernraum Analysis
	studentische Studiengangskoordinator:innen
	Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums
	Sonstige

